

MÉXICO TRIPLICÓ LOS SECUESTROS EN 5 AÑOS

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 07 de Septiembre de 2010 11:58 - Actualizado Martes, 07 de Septiembre de 2010 12:03



Según un informe parlamentario **el número de secuestros creció 317%**, informó el diario *Universal*

. Las estadísticas no tienen en cuenta la no denuncia del delito. Aseguran que en un 30% hubo participación de los narco.

Según datos oficiales, el número de secuestros denunciados en México creció 317% en los últimos cinco años, informó El Universal. Sin embargo, las estadísticas podrían marcar cifras aun más preocupantes -entre tres y 16 veces mayores- si se tienen en cuenta estudios sobre la no denuncia del delito.

"En 2005 se denunciaron menos de un secuestro por día (0,89); durante los primeros seis meses de 2010 se han denunciado, diariamente, 3,72 delitos de este tipo. Esto significa un crecimiento de 317%", según el estudio realizado por la Cámara de Diputados de México

"Para el período 2000-2008 la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), con base en un estudio del Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y la Justicia Penal, estimó que el secuestro tiene una tasa de no denuncia de 75%, lo cual significa que por cada secuestro denunciado existen otros tres que no lo son", detalla el informe elaborado por el Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública (CESOP) de la Cámara de Diputados.

Estas son las cifras oficiales, relevadas por el informe parlamentario. Sin embargo, informa El Universal, si se tienen en cuenta otras investigaciones como las del Instituto Ciudadano de Estudios sobre la Inseguridad (ICESI), por cada secuestro denunciado se producen otros 16.

"En 2007 se cometieron 6.600 secuestros, lo que significaría que por cada uno de los que fueron denunciados, se cometieron otros 16", releva el ICESI.

Otro estudio, *Secuestro: impacto social y características del delito*, explica que el 22% de los secuestradores trabajó para las Fuerzas Armadas o la policía.

"El roce constante con los delincuentes que otorga a los policías múltiples

MÉXICO TRIPLICÓ LOS SECUESTROS EN 5 AÑOS

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 07 de Septiembre de 2010 11:58 - Actualizado Martes, 07 de Septiembre de 2010 12:03

conocimientos sobre las formas de operación, personas involucradas y los espacios propicios para delinquir. Todo ello es posible en un contexto institucional en el cual no existen controles internos, escasa transparencia y un nulo desarrollo profesional", precisa el CESOP.

Además, se calcula que en un 30% de los delitos de secuestro hubo participación del crimen organizado.

El Universal informa que de 2007 a junio de este año, los secuestros se concentran en ocho estados mexicanos: en Chihuahua (estado al que pertenece Ciudad Juárez) se registraron 498, en México 413, en DF 380, en Baja California 287, en Michoacán 277, en Guanajuato 145, en Guerrero 143 y en Tamaulipas 113.